

Spende des Rotary Clubs

Zwei Projekte gefördert

BREISACH. Der Rotary Club des Deux Brisach hat anlässlich seines zehnjährigen Bestehens je ein Projekt in Breisach und Neuf-Breisach gefördert.

Die Übergabe der finanziellen Unterstützung an Neuf-Breisach nutzten die Rotarier kürzlich, um die Vauban-Ausstellung zu besuchen und um sich mit dem Übersetzer der Texte, dem pensionierten Breisacher Architekten Bernd Schauenburg, zu unterhalten. Für den Breisacher bestand die besondere Herausforderung darin, die bautechnischen Texte und Spielanleitungen so zu übersetzen, dass sie technisch korrekt und trotzdem für das jugendliche Zielpublikum verständlich bleiben.

In Breisach wurde die mehrsprachige Beschilderung und die Audio-Guide-Führung im Museum vom deutsch-französischen Serviceclub und den elsässischen Nachbarclubs gefördert.



Weitere Informationen zum Rotary-Club des Deux Brisach gibt es im Internet unter www.rotary-deuxbrisach.org